



Cámara de Diputados dedica minuto de aplausos a Selección Nacional de Fútbol para Ciegos, por destacados resultados

La Mesa Directiva da trámite a diversas comunicaciones

Boletín No.3893

Cámara de Diputados dedica minuto de aplausos a Selección Nacional de Fútbol para Ciegos, por destacados resultados

- La Mesa Directiva da trámite a diversas comunicaciones

El Pleno de la Cámara de Diputados dedicó este jueves un minuto de aplausos a la Selección Nacional de Fútbol para Ciegos, por sus destacados resultados.

El presidente de la Mesa Directiva, diputado Santiago Creel Miranda, dio la bienvenida a los jugadores y cuerpo directivo de la selección nacional de fútbol para ciegos, quienes han obtenido diversos triunfos internacionales.

Pidió otorgar un minuto de aplausos por los triunfos que ha recibido esa selección nacional auspiciada por el Comité Paralímpico Mexicano.

Los integrantes que acudieron, dijo, son: Luis Gilberto Zárate Díaz, Sergio Adrián Morales Pineda, Carlos Alberto Rodríguez, Omar Otero Muñoz, Raúl Ignacio Ortiz Melo, Ricardo Bonet Corrales, César Cuevas Rayón y Marco Antonio Rojas.

Mencionó que fueron invitados por la diputada Carolina Beauregard Martínez, del PAN.

Comunicaciones

Las diputadas Bennelly Jocabeth Hernández Ruedas (Morena) y Melissa Estefanía Vargas Camacho (PRI), y el diputado Mauricio Cantú González (Morena), solicitaron retirar diversas iniciativas.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

10/03/2023

LEGISLATIVO

El gobierno de Chihuahua contestó a dos puntos de acuerdo aprobados por la Cámara de Diputados, relativos a la creación de una comisión en materia de zonas metropolitanas y para construir e integrar un Instituto Metropolitano de Planeación.

A su vez, la Secretaría de Gobierno de la Ciudad de México dio cuenta de respuestas a proposiciones avaladas por la Comisión Permanente, sobre resistencia de antibióticos, vacunación contra la influenza estacional, prevención de la diabetes y espacios 100 por ciento libres de humo de tabaco.

De la Secretaría de Gobierno de Guanajuato se conoció respuesta a dos puntos de acuerdo aprobados por la Cámara de Diputados, referentes a la campaña contra la hepatitis tipo C y consolidar la gobernanza metropolitana.

